



Zum 80. Geburtstag von Alt-Bgm. Franz Purner gratulierten Bgm. Hubert Hußl mit dem Gemeinderat, die heimischen Vereine sowie die Bürgermeisterkollegen und Gemeinderäte aus der Amtszeit von Purner. Bgm. Hußl lobte den Jubilar für seine Tätigkeit für die Gemeinde, ebenso der ehemalige BH Gunther Weißgatterer. Anstelle von Geschenken wollte Ehrenbürger Franz Purner einen Beitrag für den Verein „Kinderhilfe Bezirk Schwaz“ leisten. Hußl konnte an Purner einen Scheck mit einer Spende von 700 Euro übergeben. Der Jubilar erhöhte den Betrag auf 1400 Euro.

Foto: Reinhard Rovara